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※平成２９年度 第 2 回「開かれた学校づくり協議会」が、６月１０日（土）に開催されました。 

 

☆石上 昌弘 会長 挨拶 
 皆様、こんにちは。 

 火曜日が開校記念日でお休みでしたが、月曜日から本日まで学校公開が行われました。お忙しい

中、皆様に参観していただきましてありがとうございます。 

 開かれた学校づくり協議会の務めに、「学校評価」と「学校支援」という大きな２つの役割があ

ります。「学校評価」に関しては、少しずつですが形ができてきたと考えており、現在は、協議会

メンバー、あるいは部会の意見を会長がまとめるとしています。もう１つの「学校支援」に関して

は、各部会の努力および、土曜事業を広げていく等の手段により、子どもたちにより多くの体験を

させていく、大事な担い手になっていかねばなりません。委員一人ひとりが、それぞれの立場で学

校支援を行っているのが現状ですが、もう一歩前へ進み、先生方が支援を求めている部分を把握し

協議会メンバーで対応していけたら良いと思います。今年度は、"チーム中北"として支援していく体

制を整えたいと考えています。 

 本日は、積極的な討議をしていただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

☆森島 良洋 校長先生 挨拶 
 皆様、お忙しい中ありがとうございます。 

本校の開かれた学校づくり協議会が展開する土曜事業には 7 つの体験活動があります。学校運営や

子どもたちのために、ここまで多くのことを行っている協議会はなかなかありません。５月１３日

（土）に土曜事業の講師の方々にお集まりいただき、年間の予定や、募集児童数についてなど話し

合いました。現在、子どもたちのために行っていただいていることは、とても素晴らしいのですが

更なる見直し、再構築していくことでより良くなると思います。 

 また、学校内においても、協議会の皆様のご意見をいただき、改善をしていきたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

☆学校公開の感想 
・低学年の算数では、内容が難しいと思っている子が多いように感じられました。国語は真剣に

勉強していました。 

・先生が子どもたち一人ひとりの名前を呼んで、答えさせているのは良いことだと思いました。 

・佐野図書館のお話の会で、騒いでいる子がいたが、ほかの子は温かい目で見ていて気にしてい

ない様子でした。普段の先生の指導が素晴らしいと思いました。 

・講師の先生が、リコーダーの説明をし、演奏していました。和やかな雰囲気でした。 

開かれた学校づくり協議会 

協議会だより 

２０１７－No.２ 

 

平成２９年６月吉日 

足立区立中川北小学校 

開かれた学校づくり協議会 

会 長  石上 昌弘 

発 行  企画広報部会 



・勉強も得手、不得手があるようで、興味のある子は積極的だが、消極的な子は持て余している

ように見えました。 

・６年生が２クラスということが気になっていました。体も大きくなっているので教室の後ろま

でいっぱいでした。保護者が教室に入れないのは仕方がないのかなと思いました。 

・掲示物など、丁寧で上手でした。 

・廊下で保護者が話をしているのは、真剣に授業を受けている子どもたちや先生がやりにくいの

ではないかと思いました。 

・薬物の授業では、６年生は静かに真剣に聞いていました。薬物は全てを壊してしまう怖いもの

だと思いました。 

・クラス、授業によってばらつきがあり、１時間見ただけで評価するのは難しいと思いました。 

・少人数では、先生との距離が近く緊張感もあるようで良いと思いました。 

・３年生になると、字が上手になっていて、１年生から２年間での上達に驚きました。先生方の

指導が良いのだと思いました。 

  

☆各部会から事業内容の報告・確認 
 ■土曜事業部会 

７教室団体の代表の方にお越しいただき、それぞれの行事計画を報告しました。 

 ・木工教室 隔月 1 回 

 ・書道教室 月 1 回 

 ・茶道教室 月 1 回 

 ・考えよう会 月１回 

 ・太鼓教室 月２回 

 ・切り絵教室 隔月１回 

 ・パステルアート 月 1 回 

 子どもたちの成果物は、中北まつりなどで展示、披露していますが、もっと発表の場を作ってい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 ■家庭教育部会 

地域の力講演会を以下のとおり予定しています。 

・日時：１０月１０日（木）４校時 

・場所：体育館 

・対象：４・５・６年生、および保護者 

・内容：足立区商業連合会副会長の講演 

また、１１月１１日（土）１３時３０分から家庭教育講演会ということで、読書による家庭教育

の推進をテーマとして、現在講師を調整しています。   

   

■地域連携部会 

避難所運営は、阪神淡路大震災直後に委員会を組織して訓練を行ってきました。 

全体訓練や講演会形式での訓練を行ってきましたが、今年は役員のみの訓練を行います。少ない

人数、限られた備蓄品(環境)での被災者の受け入れをどうするのかを訓練していきたいと思いま

す。 

 

 



☆今後の活動予定 
■学校行事…６月１９日（月）から水泳指導が始まります。 

学年によっては社会科見学がありますが、学校全体での大きな活動はありません。 

今年度から夏休みが８月３１日までになります。 

■地域行事…盆踊り日程 六木二丁目町会   ７月２１日（金）２２日（土） 

               佐野一丁目町会   ７月２８日（金）２９日（土） 

               佐野二丁目北町会  ７月１５日（土）１６日（日） 

               佐野二丁目南町会 ８月１９日（土） 

               神明南町会      ７月２８日（金）２９日（土） 

               辰沼町会          ８月４日（金）５日（土） 

佐野地区対球技大会・神明地区対スポーツ大会  ７月３０日（日） 

 

■学習支援について 

  家庭学習支援を今後継続的に行っていくために、どのようにすれば良いか、先生方の意見を伺

いながら討議いたしました。 

  

 

☆諸連絡 
 ■授業参観担当について 

  学校公開時の参観について、学年単位に参観者の片寄りがないよう担当を決めて対応します。 

   以下のとおり決まりました。 

  １・２年生 ３名 

３・４年生 ４名 

５・６年生 ４名 

 

 ■次回の学校公開 

１０月１０日（月）～１４日（土） 


